



La Bourrache - das ist fröhliche Balfolk-Musik mit bretonischem Akzent

La Bourrache - weckt die Lebensgeister und geht in die Beine

La Bourrache - das sind Cécile, Helmut, Philippe und Vovo  
mit Bombarde, Akkordeon, Flöten und Gitarre

Kontakt: Volkmar Wieland, Tel. 07366-7195, [RoVoWieland@gmx.de](mailto:RoVoWieland@gmx.de)



La Bourrache symbolisiert

- Fröhlichkeit und Lauterkeit
- weckt die Lebensgeister
- vertreibt Langeweile und Melancholie
- Borretsch-Wein gilt als Mittel gegen Traurigkeit und Schwermut
- Bourrache ist schweißtreibend !!
- borrage officinalis